

## ○オープン・ハイスクールも同時開催 ～村高フォーラム2020 その1～



10月10日(土)台風14号が接近し、開催が危ぶまれましたが、無事村高フォーラム等関係行事を実施することができました。

夏のオープン・ハイスクールが全県的に中止となり、急遽フォーラムと同時開催で実施することとなりましたが、県外も含め56名の参加がありました。生徒会の歓迎のあいさつの後、学校生活について説明を行いました。その後フォーラム会場へ移動し、総合的な探究の時間の発表、地域探求の発表を見学していただきました。

民芸班「蘇武」は、今年度校外での発表がこれまでほとんどできませんでした。今年度の取り組みの一つとして、高齢者と一緒に「南中ソーラン」を楽しんでもらえるよう椅子に座ってできる踊りを考案し披露しました。活用していただけるよう香美町の健康課にも提案しているところです。このオープニングの後、環境A(棚田)班、環境B(森の健康診断)班、食文化班、地域福祉班、集落調査班、紙漉き班と発表が行われました。



今年はコロナ禍で活動が大きく制限された中での活動でしたが、各班ができることを工夫して行ったことをスライドにまとめ、動画も取り入れるなどして発表していました。



昨年度は、食文化班の試食や棚田米販売などのコーナーもありましたが、本年度は感染予防のため残念ながらありませんでした。今年は、紙漉きの体験コーナーを設置して中学生に体験していただくことができました。